



# MORENA BUSCA PERVERTIR LA DEMOCRACIA CON LA SOBRRERREPRESENTACIÓN, CRITICAN DIPUTADOS DE OPOSICIÓN

Por Redacción / *El Independiente*

La diputada Edna Gisel Díaz Acevedo, del PRD, advirtió que Morena y sus aliados buscan pervertir la democracia en perjuicio de las minorías con su intento de sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión.

En un comunicado informó que, durante la sesión de la Comisión Permanente, de este miércoles en el Senado de la República, en el apartado de Agenda Política se discutió el tema "La legítima y constitucional representación popular", que se centró en la posible sobrerrepresentación del oficialismo en ambas cámaras.

Criticó que Morena, PVEM y PT intenten construir mayorías artificiales que no ganaron en las urnas.

"Ustedes no obtuvieron dos terceras partes de los votos, sino apenas la mitad", dijo en referencia al 54 por ciento que recibieron de sufragios, pero quieren una representación del 74, lo que no reflejaría la correlación de fuerzas en la conformación de las cámaras.

En ese contexto, recalcó que los votos recibidos por el oficialismo no son un cheque en blanco ni la legitimación del desmantelamiento de la pluralidad.

Se debe respetar el voto ciudadano y evitar la suma de las sobrerrepresentaciones de partidos coaligados para no "tener una mayoría calificada sin frenos y sin límites", con capacidad de modificar a su voluntad unilateral la Constitución.

"La idea de poner un tope en esa sobrerrepresentación fue precisamente no dejar en manos de un partido único, así sea con sus aliados y satélites, el poder para remodelar la ley fundamental", enfatizó Edna Díaz al considerar que un organismo supuestamente de demócratas no debería poner en riesgo la democracia, la pluralidad y el equilibrio de poderes.

La legisladora dejó en claro que el Artículo 54 de la Constitución Política, en su fracción quinta, establece que para evitar la sobrerrepresentación ningún partido puede tener más de 300 diputadas o diputados por ambos principios; además, tampoco puede tener un número de legisladores arriba del ocho por ciento de la votación nacional emitida.

## MORENA Y OPOSICIÓN SE CONFRONTAN

En tanto, en el pleno de la Comisión Permanente, donde se discutió el miércoles 24 de julio de 2024 la sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión, el tema generó confrontaciones entre los legisladores de Morena con la oposición, quienes argumentaron que el verdadero tema de discusión no es la fórmula de representación en el Congreso, sino el perfil del nuevo régimen que se está construyendo en México para el Siglo XXI.

La senadora del PRI, Beatriz Paredes, expresó a Morena y aliados demuestren que no quieren reproducir las peores prácticas.

"Ustedes han dicho repetidas veces en esta tribuna que no somos iguales. Yo he soportado esa expresión con estoicismo, demuestren que no somos iguales, demuestren, ésta es una ocasión para demostrar que no quieren reproducir de las peores prácticas".

Por su parte, Morena defendió su postura, acusando a la oposición de querer engañar a los mexicanos. Así lo manifestó Adriana Bustamante, diputada de Morena:

"Queremos dejar muy claro que el pueblo de México necesita todas las reformas que ustedes no han dejado consumir, y por eso votó por el movimiento transformador, por eso votó por el plan C que significa una mayoría calificada en la Cámara de Diputadas y Diputados y en la Cámara de Senadores.

¿Qué parte de que ustedes no representan al pueblo de México no han entendido?"